

Bonjour à tous !
Hello everybody!

Et merci de nous avoir rendu visite à Düsseldorf, Francfort et Stockholm !
And thanks for visiting us on Düsseldorf, Frankfurt and Stockholm!

Nous sommes particulièrement fiers et heureux de vous annoncer la signature d'un contrat de licence avec la Fondation Belem pour la création et la diffusion d'une collection de couteaux « BELEM » inspirée de l'univers du Trois-mâts Belem, un des plus prestigieux et des plus anciens grands voiliers à naviguer.

We are specially proud and happy to announce the signing of a licensing agreement with the Belem Foundation for the creation and distribution of a collection of signature "BELEM" knives inspired by the universe of the Three-masted Belem, one of the world's most prestigious and oldest tall ships still sailing.



A l'arrivée du Printemps,

nous sommes également ravis de vous annoncer de nouveaux partenariats avec :
At this beginning of spring we are equally glad to announce you new partnerships with:



- **Michael Brandner, qui sera désormais notre agent pour la RFA**
(Tel : 07309-427667 / Mail : m.brandner@brandners-homestyle.de)
Michael Brandner, from now on our sales agent for FRG.



- **Leif Kohlström, dirigeant de Sliperi Eggen, avec lequel nous entamons un partenariat enthousiaste pour la diffusion de notre marque en Suède et pour bâtir ensemble une nouvelle gamme « Cuisine ».**
Leif Kohlström, director of Sliperi Eggen, with whom we start an enthusiastic teamwork to promote our make in Sweden and to build together a new range of "Kitchen" knives.



- **Flavie, qui vient d'intégrer l'équipage et nous apporte sa compétence et sa réactivité.**
Flavie, who has just joined the crew and brings us her skills and her reactivity.

Notre navire Neptunia fait route, avec les beaux jours, vers la saison des Trophées. Voiles latines, Rolex cup, Bailli de Suffren, Voiles de Saint-Tropez, Dragons Saint-Tropez et bien d'autres sont au programme. De la personnalisation à la création, nous sommes à votre disposition pour vos Prix et Récompenses. N'hésitez pas à nous confier vos projets et à nous contacter.

In these beautiful days, our ship Neptunia is sailing towards the season of Trophies. Voiles Latines, Rolex cup, Bailli de Suffren, Voiles de Saint-Tropez, Dragons Saint-Tropez and many others are on our agenda. From personalization to creation, we are standing at your disposal for your Grands Prix and Awards. Do not hesitate to entrust us with your projects and to contact us.



Prochains rendez-vous :

Next meeting places:

SALON CHASSE-PECHE

HUNTING-FISHING Show

NRA SHOW 2013

International Foodservice Marketplace

Thiers Issard booth / NRA North Hall

Hall C1 -Level 1 / Booth 94-08

Troyes

26-28 avril 2013

Chicago

18-21 mai 2013

PORTES OUVERTES NEPTUNIA

NEPTUNIA'S OPEN HOUSE

Classiques et nouveautés

Hot picks and regular ranges

Troyes

25-26 mai 2013

LES VOILES D'ANTIBES

Antibes

29 mai-2 juin 2013

L'ARMADA

Rouen

6-16 juin 2013

TROPHEE BAILLI DE SUFFREN

Dîner des Armateurs du Bal de la Marine

Saint-Tropez

21 juin 2013

A très Bientôt !

See you soon!

Kind regards

Thierry HENRIOT

NEPTUNIA

72 rue du Révérend-Père Lafra

10000 Troyes - France

Tel/Fax : 0033-3 25 40 68 10

Mobile : 0033-6 78 66 74 09

thierry.henriot@neptunia.fr

www.neptunia.fr

Catalogue on line

